

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



石橋きよたか県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

植木輸出に県の支援を要望!

12月県議会一般質問に登壇



2月議会に続いて登壇した石橋清孝県議

東金市特集

今年2月県議会で地域の課題を訴えだばかりの石橋清孝(いしばし・きよたか)県議は、東金市選出、4期目。12月定例県議会で再び一般質問に登壇し、植木の海外輸出に対し県の支援を強く求めたほか、東金市と九十九里町で建設する東千葉メデイカルセンターの運営問題などを取り上げ、地域の声をしつかり県政へ届けました。

石橋県議は、植木の輸出についての質疑の中で、県とジェトロ(日本貿易振興機構)が一体となって、県植木共進会に見本市を兼ねて海外のバイヤーを招くなどPRに努めるよう、県の協力を重ねて要望しました。石橋県議の主な質疑を特集しました。

近年、八日市場から東金にかけての植木生産者は、中国への主にマキ類の輸出により、植木の造形美術が復活するなど、生産者に活力を与えています。また、植木を輸出するため、海外で好まれる樹種の情報収集や育成などに取り組んでいるところです。

そこで伺います。植木類の輸出は、国内需要が低迷する中で、植木類、特にマキやキャラなどの造形木は、中国やEUなど海外大きな需要があり、期待される本県の重要な輸出品の一

つです。県では、海外二つの把握や輸出に対応できる生産技術の確立及び国際市場でのPR活動への支援など、輸出拡大を図っています。

全国の4割が千葉県産

具体的には、(1)植木類の輸出ビジネスに精通している輸出サポーターによる助言やジェトロなど関係機関から収集した情報の提供(2)各国の検疫に応可能な防除技術の開発や輸出に耐えられる長期間輸送技術の実用化(3)生産者団体などが行う海外市場の需要調査や海外見本市への出展支援など、植木類の輸出拡大へ向けた支援を行っています。

●県政と東金市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

石橋きよたか 県議事務所
〒283-0005 東金市田間174-2 TEL.0475(52)1588
FAX.0475(52)1598

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 東金市

県とジェトロ一体で促進を海外見本市への出展支援も

石橋議員 オランダのフエンロー市で開かれた国際園芸博覧会に、日本のブースが開設され、千葉県からも出展されるところで、県議会の同僚議員とともに視察してまいりました。日本本のブースは、屋内展示部門で金賞をいただいたとのことです。

農林水産部長 県の推計額の推移はどうになっているのか。

農林水産部長 県の推計では、平成16年の本県の植木輸出額は2千万円程度でした。その後、しばらくは横ばい状況でしたが、経済発展の著しい中国、ベトナム、香港などへの輸出の増加により、平成23年には28億円の4割を占めるに至っています。

石橋議員 圏央道の南側から直接成田空港へ乗り入れられる道路の整備が必要と思うがどうか。

石橋議員 圏央道の南側から直接成田空港へ乗り入れられる高速道路の整備が必要ですので、早急に具体的な計画の検討に着手するよう、強く要望します。

また、さらに成田空港への利便性を高めるために、大栄から横芝間の整備を早急に進めることが重要であり、県としては、当区間の本格的な事業化に向

こります。

また、さらに成田空港へ

の開通により、東京方面から成田空港へ2ルートのアクセスが確保され、大きく改善されることになります。

また、さらに成田空港へ

の開通により、東京方面から成田空港へ2ルートのアクセスが

確保され、大きく改善されることになります。

また、さらに成田空港へ

の開通により、東京方面から成田空港へ2ルートのアクセスが

救命救急医療の赤字負担策求め!

東千葉メディカルセンター

26年4月待望の部分開院へ

12月県議会一般質問から



自席から要望を述べる石橋県議

要望 救命救急センターはすべて赤字であります。国の交付金により運営補助が行われていること、周辺自治体との話し合いや思いやり予算的に措置されることが望ましいことは分かつていますが、実態として赤字は運営している自治体の負担となっています。赤字が受診制限に結びつかないよう、県と一緒に考えていただきたい。

私も、ドイツでは石橋議員が団長として、本当にご活躍されたと聞いています。私たちも両輪でありますから、ぜひこれは実行してまいりたいと思います。ぜひお力を貸してください。

に参加する子供たちのために、引き続き助成制度の維持に努めてま



ドイツ視察した際、森田知事と語る石橋県議

医師、看護師も確保へ

石橋議員 東金市と九

九里町が設立した東千葉メ

ディカルセンターは、建設

も順調に進んでおり、平成26年4月には、病床数や診療科目を絞つてですが、開

院できる見通しと聞いてい

ます。県のこれまでのご支

援に感謝いたします。そこ

で、東千葉メディカルセン

ターの平成26年4月開院時

の診療科目等の状況はどう

か。

保健医療担当部長 東千

葉メディカルセンターは、

救急医療・急性期医療を核

の診療科目等の状況はどう

か。

保健医療担当部長 東千

葉メディカルセン

ターは、救急医療・急性期医療を核

の診療科目等の状況はどう

か。

赤字負担、県も検討を

石橋議員 3次救命救急セン

院する予定と聞いています。

なお、部分開院時の医師

について30名、看護師は

129名の確保を計画して

おり、現在、人員確保が進

められています。

保健医療担当部長 東千

葉メディカルセン

ターは、救急医療・急性期医療を核

の診療科目等の状況はどう

か。

保健医療担当部長 東千

葉メディカル